



9 Pièces

480 m²

Réf. 2129

Prix NC

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur les hauteurs de Super Cannes, à seulement quelques minutes du centre de Cannes et des plages, cette remarquable propriété bénéficie d'un emplacement privilégié au cœur d'un environnement résidentiel particulièrement recherché. Édifiée en position dominante, la villa profite d'une vue mer spectaculaire embrassant l'ensemble du littoral azuréen, depuis les Alpes jusqu'aux îles de Lérins, en passant par le Cap Ferrat et le Cap d'Antibes. Un panorama rare qui évolue au fil des heures et des saisons. Développant environ 480 m² habitables, la propriété séduit par ses généreux ...

Ideally situated on the hills above Super Cannes, just a few minutes from the centre of Cannes and the beaches, this remarkable property enjoys a prime location in the heart of a highly sought-after residential area. Built in an elevated position, the villa enjoys a spectacular sea view taking in the entire Côte d'Azur coastline, from the Alps to the Lérins Islands, via Cap Ferrat and Cap d'Antibes. A rare panorama that changes with the passing hours and seasons. With approximately 480 m² of living space, the property captivates with its generous, light-filled rooms and the seamless flow of its ...

MAGREY & SONS

21 rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

